
Einordnung der Hybriden

Beitrag von „myoho07“ vom 14. November 2019, 14:43

Zitat von Kaktus Michi

Es wäre generell einmal zu überlegen ab wann man eine Anfangs-Gattung noch als 
Hauptname führen sollte, nachdem sie x-mal in andere Gattungen eingekreuzt wurde, 
das sollte sicher mal ernsthaft diskutiert werden.

Wurde bereits mehrfach diskutiert, bin mir nicht sicher, ob auf der HV oder Herbsttreffen. Hat 
meines Wissens kein konkretes Ergebnis erzielt.
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